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令和６年 第４回教育委員会会議（報告） 
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について 
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ついて              【秘密会議】 
 
町民体育館耐震診断アスベスト調査結果について 
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 令和６年 第４回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和６年４月１８日（火）午後４時００分～午後５時０５分 

 
２ 開催場所  美深町文化会館 COM100小会議室 

 
３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 杉 本  力  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   幼児センター長 井川  健 

 

主幹（学校） 

給食センター長 
参事 (学校 ) 

元 岡 友 之 

奥 山 貴 弘 

野 村  薫 

 

主幹（社会・体育） 

幼セ副センター長 

副主幹（学校） 

前 田 貴 也 

富 田 由 佳 

久 保 元 樹 

 

４ 議  事 

議案第１号 令和６年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 原案可決 

議案第２号 美深町スポーツ推進委員の解任について 原案可決 

議案第３号 美深町スポーツ推進委員の委嘱について 原案可決 

 

５ 所管行政に関する協議・報告 

報告事項１ 令和６年度美深高等学校卒業生奨学金の決定状況について 資料報告 

報告事項２ 令和６年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について 

【秘密会議】 

資料報告 

報告事項３ 町民体育館耐震診断アスベスト調査結果について 資料報告 

そ の 他 ５月の行事予定について 

春の学校訪問について 

予定説明 

予定説明 

          

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

本日は、年度初めのお忙しい中ご出席いただきありがとうございます。3

月の卒業式、そして先日の入学式と、お忙しい中ご出席いただきましたが、

すべて無事終了いたしました。お礼申し上げます。 
  年度初めですので、今年も１年間よろしくお願いいたします。簡単ですが

ご挨拶とさせていただきます。 
  それでは、令和 6年度第 4回教育委員会会議を始めさせていただきます。 
  

 

（１）前回の会議録の確定 
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教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

前回の会議録確定を議題とします。前回の会議録について事務局の説明を

お願いします。 

（令和 6年第 3回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明が終わりましたので、会議録についてご確認をお願いします。 

ご確認いただけましたでしょうか。ご質疑等はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

会議録を確定とさせていただきますがよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

 
 

 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

続いて、教育委員会活動報告です。各担当から活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

教育委員会活動報告について、それぞれご説明申し上げました。活動報告

について委員の皆様からご質疑等ございますか。 

(「なし」の声あり） 

教育委員会活動報告について、報告済みといたします。 

 

 

 

（３）議    事 
 

教 育 長 

 

 

主幹（社会・体育） 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

主幹（社会・体育） 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

本日の議事に入ります。議案第１号「令和 6年度美深町一般会計教育費補

正予算の提出について」を議題といたします。事務局の説明をお願いいたし

ます。 

（議案第 1号について、別紙により説明） 

伝承遊学館の修繕と町民プール屋根の補修工事の 2件についての説明でし

たが、ご質疑等はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第１号「令和 6年度美深町一般会計教育費

補正予算の提出について」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ござい

ませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、議案第 1号は原案通り可決し、4月30日の臨時議会に提

案させていただきます。 

 

続いて、議案第 2号「美深町スポーツ推進委員の解任について」及び議案

第 3号「美深町スポーツ推進委員の委嘱について」は、関連がありますので、

一緒にご説明をお願いします。 

（議案第 2号及び議案第 3号について、別紙により説明） 

議案第 2号と第 3号について説明をいたしました。ご質疑等はございませ

んか。 

(「なし」の声あり） 

それでは、議案第 2号「美深町スポーツ推進委員の解任について」及び議

案第 3号「美深町スポーツ推進委員の委嘱について」をお諮りいたします。
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教 育 長 

原案のとおりで異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、議案第 2号及び第 3号は原案通り可決します。 

 

 

 

（４）所管行政に関する協議・報告 
 

教 育 長 

 

副 主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

大 島 委 員 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

副 主 幹 ( 学 校 ) 

教 育 長 

 

大 島 委 員 

 

 

副 主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

大 島 委 員 

 

副 主 幹 （ 学 校 ） 

坂 井 委 員 

 

副 主 幹 （ 学 校 ） 

 

大 島 委 員 

報告事項 1「令和 6年度美深高等学校卒業生奨学金の決定状況について」

説明をお願いします。 

（報告事項 1について別紙により説明） 

15名の奨学金の決定について説明いたしました。ご質問等はございませ 

 んか。 

以前から申し上げている短大、専門学校と大学の金額の差についてですが、

何年度にも渡って質問が出ている内容だと思います。町政にも関わることで、

理事者間での検討を進めるという話だったと思うのですが、どのように進ん

でいるのでしょうか。 

まだ本格的には話をしていません。美深高校については、通学費について

地域から強い要望が出ていましたので、現在そのことについて見直しをかけ

られないかということで協議をしています。そちらが落ち着きましたら、奨

学金のことに移りたいと考えています。 

  よろしくお願いします。 

以上、今年については 15名の方が進学するということです。今後これに従

い奨学金について進めていくことになります。報告事項 1について、他何か

ございますか。 

(「なし」の声あり） 

報告事項１について、報告済みとさせていただきます。 

 

報告事項 2「令和 6年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について」

に移ります。これより秘密会とさせていただきますがよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、ここから秘密会議とさせていただきます。 

報告事項 2について事務局の説明をお願いします。 

（報告事項 2について別紙により説明） 

説明が終わりました。ご質問等はございませんか。 

(「なし」の声あり） 

所得が関係してくると思うのですが、例えば住民税の人数割り、所得割が

課税されなくて人数割りのみが課税されるような場合は、準要保護にあたる

のでしょうか。 

  認定の基準は、収入額から社会保険料等を差し引いたものを算定基礎とし

ています。事業者でいえば、収入から必要経費を差し引いて認定基準を決め

ています。 

所得割が課税されないとかではなく、金額で決まっているということです

か。 

はい。 

これはもっと申し込みがあって、その中から選定された人たちがここにあ

がっているということですか。 

申請の総数は 18世帯でした。その中から収入の状況で 4世帯が認定になら

なかったということです。 

これは、例えば学校を通じて申請を受け付けます、となっているのですか。 

    

 

 

 

 

 

                     

               
秘密会議 
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副 主 幹 （ 学 校 ） 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

主幹（社会・体育） 

教 育 長 

坂 井 委 員 

教 育 次 長 

主幹(社会・体育) 

 

 

教 育 長 

坂 井 委 員 

教 育 次 長 

主幹(社会・体育) 

 

 

教 育 長 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 次 長 

坂 井 委 員 

教 育 長 

坂 井 委 員 

 

教 育 次 長 

坂 井 委 員 

教 育 次 長 

坂 井 委 員 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

学校と広報、防災端末で周知しています。書類は学校等を通じて渡しても

らっていますが、申し込みは教育委員会の窓口に直接来てもらいます。 

  その他ご質問はございませんか。 

(「なし」の声あり） 

報告事項 2「令和 6年度要保護準要保護児童生徒の認定状況について」は

報告済みとさせていただきます。 

ここで秘密会議を閉じます。 

 

続きまして報告事項 3「町民体育館耐震診断アスベスト調査結果について」

事務局の説明をお願いします。 

（報告事項 3について別紙により説明） 

  報告事項 3について、説明が終わりました。ご質問等はございませんか。

町民体育館を建てたときはいくらでしたか。 

5億円です。 

同じようなものを新しく建てた場合、建てるだけで約30億円と言われてい 

ます。その他に解体費用がかかりますが、アスベスト除去だけで約 2億円か

かります。 

足場も入れたら、アスベストで約 3億円かかると思います。 

アスベストの表面にコーティングをするという方法はないのですか。 

剥がすしかありません。 

ベニヤ板のようなものを貼ることも提案したのですが、耐震の問題でぴっ

たり貼れず柱との隙を作らなければならないので、そうすると隙間からアス

ベストが落ちてくるのでできません。 

耐震に問題がなければ完璧に覆ってということもあるかと思いますが、た

だ屋根の重量がどんどん重くなり、現在構造的に耐震の問題がなくても、耐

荷重的な部分を計算に入れなければならなくなりますので難しいです。 

体育館以外の施設で、例えば COM100はアスベストの問題はないのですか。 

ありません。 

小学校や中学校はどうですか。 

ないです。幼児センターがまだ少しあります。 

質問ですが、工事設計が 4,000万円ですが、いつもどこの設計でも 4,000

万円だと思うのですが、どういう積算ですか。 

設計業務は建物の面積で積算しています。 

補助はありますか。 

3分の１で、一部 2分の１というのもあります。約 3分の１です。 

先ほどの 10億円というのは、トータルで 10億円。それに補助金が 3分の

１ないし 2分の１あるということですか。 

はい。 

工期に一番影響するのは、やはりアスベスト除去がどれくらいかかるかと

いうところです。上の方に足場を組むのですが、人が立って作業できるとこ

ろの下に仕切りを入れなければなりません。アスベストを除去した後、その

仕切りを取るときも、一つ一つ袋詰めしながら除去していかなければなりま

せん。膨大な時間と手間がかかります。 

  以上報告事項 3につきまして、報告済みとさせていただいてよろしいです

か。 

（「異議なし」の声あり） 

  報告事項 3につきまして、報告済みとさせていただきます。 

 

次に、その他の「5月の行事予定について」各担当から説明をお願いしま

す。 

  

              
秘密会議 
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各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

（「5月の行事予定について」別紙により説明） 

行事予定の説明が終わりました。次回の教育委員会会議ですが、5月 28日

16時からこの場所で予定しております。教育委員の皆様のご予定はいかがで

しょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

何か予定が入りましたらお知らせください。5月の行事予定等につきまし

て、何かございますか。 

(「なし」の声あり） 

全体をとおして何かございませんか。 

(「なし」の声あり） 

事務局から何かございませんか。 

現在、各学校にエアコンの設置工事が入っておりますので、その進捗状況

についてご説明させていただきます。2月 26日に木本動力工業所と契約を結

び、4月 3日より美深中学校から工事が始まっています。美深中学校につき

ましては、普通教室、特別教室等も含めてエアコン自体は設置し、現在は電

気工事と配管工事を進めている状況です。室外機の設置につきましては、5

月下旬からの予定です。その他の学校につきましては、美深小学校がゴール

デンウィーク明けの 5月 7日から工事に入る予定となっています。仁宇布小

中学校につきましては、現在調整中ですが、早くても 6月、もしかしたら夏

休みの工事になる状況です。春の学校訪問の際には、美深中学校と美深小学

校の設置状況をご覧になっていただけると思います。 

エアコンの工事についてご説明させていただきました。工事自体は予定通

り順調に進んでいる状況でございます。エアコンの工事について何かご質問

はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

全体をとおして何かございませんか。 

（「なし」の声あり） 

  以上で、本日の教育委員会会議に提案いたしました全ての議案審議が終了

いたしました。 

  
 

◎ 閉  会（午後５時０５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、令和 6年第 4回教育委員会会議を閉会いたします。お

疲れ様でございました。 
 

 

 

上記会議録について 令和６年 ５月 ２８日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  杉 本  力 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長職務代理者  安 喰 俊 博  


